

PresseInformation

Press-Release - Communiqué de Presse
Abdruck honorarfrei - Belegexemplar erbeten
Publication free of charge - File copy requested
Publication gratuite - Sollicitons exemplaire publié



9.12.2025

Lübecks größte Kissenschlacht im ÜBERGANGSHAUS Pyjamaparty am 13. Dezember mit DJ-Sounds, Glitzerbar & vielen Federn

+++ Hier fliegen die Federn! Wenn über 200 Kissen gleichzeitig durch die Lüfte wirbeln, ist klar: Lübeck feiert die wohl fluffigste Pyjamaparty des Jahres! Am Samstag, 13. Dezember 2025, lädt das ÜBERGANGSHAUS, Königstraße 54-56, in Kooperation mit der Firma Betten Struve von 18.00 bis 22.00 Uhr zum bunten Partyabend mit der größten Kissenschlacht der Stadt ein. Bei dem Event für Nachtschwärmer:innen stehen Spaß, Musik und Kreativität auf dem Programm.

Die Teilnehmenden erwarten ein unvergessliches Abendprogramm mit energiegeladenen DJ-Sounds, Glitzerbar, kreativen Mitmachaktionen und Federn ohne Ende. Der Dresscode des Abends lautet: „Mein Lieblingspyjama!“. Besonders stylische Nachteulen können beim großen Pyjama-Contest um 19 Uhr mitmachen – die drei kreativsten Schlafoutfits werden mit tollen Überraschungspreisen prämiert. Um 20.30 Uhr startet die Kissenschlacht und es wird wild, laut, bunt und fröhlich! Vor der Kissenschlacht können Traumfänger gebastelt werden und danach werden die Federn der Kissenschlacht mit weiteren kreativen Ideen verarbeitet und upgedycelt. Eintritt frei. Getränke & Snacks gibt es zum kleinen Preis, von 18 bis 19 Uhr ist Happy Hour angesagt. Bitte beachten: Junge Gäste unter 18 Jahren bitte U18 Aufsichtszettel mitbringen (falls ohne Begleitung durch einen Erziehungsberechtigten). Anmeldung: nicht erforderlich.

Stadtkultur im ÜBERGANG

„Was mit Ideen, Neugier und Lust auf gelebte Stadtkultur begonnen hat, endet mit einem leichten Federwirbel und einem Augenzwinkern. Die Kissenschlacht ist ein letztes großes Zeichen dafür, wofür das ÜBERGANGSHAUS stand – Offenheit, Kreativität und Spaß am Mitgestalten für alle Generationen ganz ohne Konsumzwang,“ erläutert Christian Martin Lukas, Geschäftsführer der Lübeck und Travemünde Marketing GmbH, die für die Zwischennutzung im ÜBERGANGSHAUS verantwortlich war. „Jetzt freuen wir uns auf den nächsten Schritt: ein Bildungshaus für alle, das genauso bunt, mutig und gemeinschaftlich gedacht ist, wie dieser Ort es war.“

Letzte Programmhighlights im Dezember

Mit dem Ende der Zwischennutzung am 19. Dezember 2025 schlägt das Gebäude in der Königstraße 54-56 ein neues Kapitel auf: Ab Anfang 2026 startet der Umbau zum Bildungshaus Lübeck – einem offenen Ort für Bildung, Kultur und Gemeinschaft, der voraussichtlich 2028 eröffnen soll. Bis sich die Türen am 19. Dezember schließen, lädt das ÜBERGANGSHAUS noch einmal zu besonderen Aktionen ein. Kostenlos und offen für alle:

- **15. Dezember, 14–18 Uhr:** Augmented-Reality-Starterkurs der Technischen Hochschule Lübeck
- **16. Dezember, 18–21 Uhr:** Teacher's Sound Lab der Musikhochschule Lübeck
- **18. Dezember, 18–22 Uhr:** SUPERKUNST Afterwork Ballroom der Diakonie Nord Nord Ost
- **19. Dezember, 17–18.30 Uhr:** Folk-Freitag zur Wintersonnenwende (Musik- und Kunstschule Lübeck & Offener Kanal)

Eine vollständige Programmübersicht gibt es unter www.uebergangshaus.de. +++

Lübeck und Travemünde Marketing GmbH
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Holstentorplatz 1 | 23552 Lübeck
Tel.: +49 451 4091 903 | Fax: +49 451 4091 990
Mail: pr@luebeck-tourismus.de
Internet: luebeck-tourismus.de | travemuende-tourismus.de | dubistmirnemarkte.de | Blog & Podcast: luebeck-zwischenzeilen.de